
代  表  質  問  通  告  書

〈質問日：Ｒ６．３．１１ ①〉

  【 松 倉 美 加 】 自民党議員会

１ 市長の政治姿勢について

（１）人口１０万人のまちづくり

（２）当面する重要課題

①物価高騰への取組

  ②自衛隊体制強化

  ③空港開港１００年記念事業

（３）情報統制

２ 財政運営について

（１）財政状況

（２）半導体産業関連事業

（３）市内公共事業

３ 産業振興・観光行政について

（１）市内商業機能と雇用状況

（２）農業振興

（３）宿泊税の導入検討

４ 環境行政について

（１）協和地区における産業廃棄物処理場建設計画への対応



５ 保健福祉・こども福祉行政について

（１）障がい者福祉行政

（２）高齢者福祉行政

（３）こども福祉行政

６ 水道行政について

（１）次世代半導体製造工場の立地に伴う上下水道工事

７ 教育行政について

（１）学力向上への取組

（２）学校部活動の地域移行



代  表  質  問  通  告  書

〈質問日：Ｒ６．３．１２ ①〉

  【 平 川 美由紀 】 公明党議員団

１ 市政運営について

（１）市長就任１年の総括

（２）ラピダス社進出に関連して

（３）ＤＸ推進施策

２ 市内経済活性化について

（１）市内経済の現況

（２）観光振興

３ 都市基盤について

（１）除排雪事業施策

（２）公共交通施策

４ 福祉行政について

（１）障がい者施策

（２）子育て施策

（３）介護と保育の人材確保と育成

５ 保健医療について

（１）市内医療体制

（２）産婦人科体制



（３）若年がん患者の支援

６ 教育行政について

（１）教職員の就労環境

（２）学習への取組

（３）給食費の考え方



一  般  質  問  通  告  書

〈質問日：Ｒ６．３．１２ ②〉

  【 吉 谷  徹 】 日本共産党

１ 次世代半導体関連事業について

（１）使用物質・薬品関連

（２）排水関連

（３）使用電力関連

（４）公共交通関連

（５）半導体利用関連

２ 教育行政について

（１）給食費の値上げ



一  般  質  問  通  告  書

〈質問日：Ｒ６．３．１３ ①〉

  【 丸 岡 伸 幸 】 日本維新の会・新党大地

１ 市職員について

（１）諸手当

（２）人事評価

（３）諸手当の引下げ

２ 次世代半導体について

（１）市の定住者

（２）工場周辺の整備



一  般  質  問  通  告  書

〈質問日：Ｒ６．３．１３ ②〉

  【 落 野 章 一 】 無所属

１ 観光行政について

（１）体験型観光

２ 市民の安全について

（１）ヒグマ対策



一  般  質  問  通  告  書

〈質問日：Ｒ６．３．１３ ③〉

  【 相 沢 晶 子 】 無所属

１ 水質の保全について

（１）飲み水の水質

（２）市内河川の水質


